

RÉSUMÉ

Resa Permata Sari. 8196193002. Développement du Média *Wix.Com* pour Améliorer la Compétence des Étudiants d'Écrire des Textes Descriptifs. Thèse. Medan: Programme du Post Maîtrise de l'Universitas Negeri Medan, 2023.

Cette recherche est faite pour déterminer le processus, la faisabilité et l'efficacité du développement de matière d'apprentissage de la Production Écrite Avancée utilisant le média *wix.com* pour améliorer la compétence d'écrire des étudiants. Basée des résultats de l'analyse des besoins, cette matière d'apprentissage est nécessaire pour les étudiants. Pour atteindre les objectifs d'apprentissage, ce média est accessible en ligne et peut être exécuté sur l'ordinateur ou le portable. Les sources de la matière et des instruments de validation sont faits par des experts pour que la matière soit bien présenté et organisée. La méthode de la recherche utilise l'approche d'ADDIE par Branch (2009). Le processus est divisé en 5 étapes, ce sont: Analyse, Dessin, Développement, Implémentation et Evaluation. La matière est arrangée selon le RPS de la Production Écrite Avancée, et ensuite on la met dans *wix.com*. La méthode de recherche est qualitative descriptive en utilisant *one group one pretest-post test design*, à savoir :

| | | |
|----------------|---|----------------|
| X ₁ | O | X ₂ |
|----------------|---|----------------|

Il a été dirigé aux étudiants de Reg A 2020 de la section française de l'Universitas Negeri Medan au cours de Production Écrite Avancée. La faisabilité de la matière et du media est indiquée par la valeur moyenne de la validation par des experts. Le résultat montre que: la validation de la matière et média a la note moyenne de 87%. L'efficacité de la matière et media est démontrée par la note moyenne des étudiants au pré-test est 65 et post-test est 94. Ça signifie qu'il y a une augmentation significative des compétences des étudiants et il vaut la peine d'être utilisé. Il montre également par le test de normalité où les données sont normalement distribuées. Les données du pré-test ont la valeur de Sig. 0,193 et les données du post-test ont la valeur de sig. 0,067, comme la base de la prise de décision dans le test de normalité *Shapiro wilk*, si la valeur de sig. > 0,05. Il est indiqué qu'il y a une différence après l'utilisation de la matière en utilisant *wix.com*. Donc, il répond aux besoins des étudiants et peut maîtriser la compétence d'écrire des étudiants au cours de la Production Écrite Avancée.

Mots-clés : Matière, *Wix.com*, Production Écrite Avancée

ABSTRACT

Resa Permata Sari. 8196193002. Développement du Média *Wix.Com* pour Améliorer la Compétence des Étudiants d'Écrire des Textes Descriptifs. Thesis. Medan: Universitas Negeri Medan Post Masters Program, 2023.

This research is done to determine the process, feasibility and effectiveness of developing *Production Écrite Avancée* learning materials using the wix.com medium to improve students' writing proficiency. Based on the results of the needs analysis, this learning material is necessary for the students. To achieve the learning objectives, this media is accessible online and can be run on the computer or laptop. The sources of the material and the validation instruments are made by experts so that the material is well presented and organized. The research method uses the ADDIE approach by Branch (2009). The process is divided into 5 steps, they are: Analysis, Design, Development, Implementation and Evaluation. The material is arranged according to the RPS of Advanced Written Production, and then put into wix.com. The research method is qualitative descriptive using one group one pretest-post test design, which is:

| | | |
|-------|---|-------|
| X_1 | O | X_2 |
|-------|---|-------|

It was directed to Reg A 2020 students of the French section of Universitas Negeri Medan in the *Production Écrite Avancée* course. The feasibility of the material and the media is indicated by the average value of the validation by experts. The result shows that: the validation of the material and media has the average score of 87%. The effectiveness of the material and media is demonstrated by the average score of the students in the pre-test is 65 and post-test is 94. This means that there is a significant increase in the skills of the students and it is worthwhile to be used. It also shows by the normality test where the data is normally distributed. The pre-test data has the value of Sig. 0.193 and the post-test data has the value of sig. 0.067, as the basis for decision-making in the Shapiro wilk normality test, if the value of sig. > 0.05. It is stated that there is a difference after using the material using wix.com. So it meets the needs of students and can master the skill of writing students during *Production Écrite Avancée*.

Keyword : Matter, *Wix.com*, *Production Écrite Avancée*